
ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 
МБДОУ «ДЕТСКИЙ САД «ИМАН» С.ХАМБИ-ИРЗИ» 

АЧХОЙ-МАРТАНОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
 

ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ ПРОФСОЮЗНОГО КОМИТЕТА ППО 

 

22 сентября 2022г.    с.Хамби-Ирзи № 2 
 

Всего членов Профсоюзного комитета -5 
Количество присутствующих на собрании  -5 
Количество отсутствующих на собрании   0 

Председательствующий – председатель первичной профсоюзной организации 
Минтаева Мадина Тархановна         
Секретарь собрания:  Гезуева  Айшат Беслановна. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 

1. Проверка учета членов профсоюза, постановка на профсоюзный учет 
вновь принятых на работу  

2. Об утверждении социального паспорта ДОУ.  
3. Подготовка и проведение праздника «День дошкольного работника» 

1.СЛУШАЛИ: 

Минтаеву М. Т.  - председателя первичной профсоюзной организации. Она 
сказала присутствующим о том, что  учет членов Профсоюза осуществляется 
профсоюзным комитетом первичной профсоюзной организации в соответствии 
со ст. 10 Устава Профсоюза в форме Журнала учета и по учетным карточкам 
члена Профсоюза установленного образца в бумажном и электронном виде. В 
соответствии со ст. 9 Устава Профсоюза прием в Профсоюз производится по 
личному заявлению, поданному в письменной форме в первичную 
профсоюзную организацию. Профсоюзное членство, профсоюзный стаж 
исчисляются со дня подачи заявления о вступлении в Профсоюз. 
ВЫСТУПИЛИ: 

Витаева М.Ш.- член ревизионной  комиссии, она сказала, что заявления 
вновь прибывших сотрудников, сразу подаются в бухгалтерию ОДО. 
2.СЛУШАЛИ: 

Минтаеву М. Т.  - председателя ППО. Председателем ППО были зачтены 
все пункты социального паспорта ДОУ. 
ВЫСТУПИЛИ: 

       Сайдулаева  М. Ш.- член ревизионной  комиссии,  она сказала, что все 
пункты соответствуют показаниям ДОУ. 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1.1.Утвердить план работы профкома на 2022-2023 учебный год. 
Голосовали: «За»-единогласно; 0-«против»; 0  -«воздержался». 
3.СЛУШАЛИ: 

Минтаеву М. Т.  - председателя ППО. Она сказала, что на проведение 



празднования Дня дошкольного работника, в соответствии с Постановлением 
президиума рессовета Профсоюза  «О размере и порядке распределения 
профсоюзных средств на содержание первичных профсоюзных организаций» 
выделены денежные. Председатель ППО сказала присутствующим высказать 
своё мнение по поводу как могут быть израсходованы эти средства и попросила 
выступить и сказать свое мнение. 
ВЫСТУПИЛИ: 

- Сосламбекова  З. Х. -  заместитель председателя ПК, уполномоченный по 
труду и заработной плате и по делам молодежи и наставничества. Она сказала, 
что разговаривала с членами коллектива, узнавала мнение. Многие хотят 
коллективом отпраздновать Дня дошкольного работника, а также потратить на 
содержание профкома. 

-Махьядиев И. Р. -уполномоченный по  охране труда и жилищно-бытовым 
вопросам. Он сказал, что такие общие мероприятия сплачивают коллектив, 
поэтому необходимо поддержать это предложение. 
ПОСТАНОВИЛИ: 

3.1.Отпраздновать День дошкольного работника в кругу коллектива. 
Голосовали: «За»-единогласно; 0-«против»; 0  -«воздержался». 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
Председатель первичной 
профсоюзной организации                    ________                     М.Т.  Минтаева  
 

 


